



CARTA VIRTUAL № 283 – 11 DE JULIO DE 2015

REDACCIÓN: LUISA DE LA C SALAMANCA.

DR ANTONIO BAEZ (1931-2015)



Nació en Málaga, 24 junio de 1931 del hogar conformado por los educadores Antonio M Baez y doña Laura Díaz oriundos de esta región. Sus estudios de primaria los realizó en la Escuela Pública, la secundaria en el colegio JJ

Ortiz de Tunja. Ingresa a la Pontificia Universidad Javeriana de Bogotá y obtiene su grado como Médico-Cirujano el 20 de octubre de 1955. Cuentan que en esta época además de estudiar también tuvo tiempo para la diversión y quien lo creyera hasta participó en manifestaciones revolucionarias. Realiza su año rural en el Municipio de Rionegro donde publica su trabajo CONTRIBUCIÓN AL ESTUDIO DE LAS ANEMIAS EN EL MUNICIPIO DE RIONEGRO DE SANTANDER. Marcha al Instituto Nacional de Cardiología de México viaja para realizar la especialidad de Cardiología. Obtiene su título de especialista el año de 1958. y se vincula como directos del Centro de Salud de Málaga. El ilustre galeno quedó prendado de tan bella dama y en un corto noviazgo de 6 meses solo espero que ella terminara su ba-

chillerato

En el año de 1965 se traslada con su familia a Bucaramanga y se vincula al ISS, al San Juan De Dios. En 1970 como profesor en el área clínica realizó estudios de investigación.

El Dr. Antonio Baez es miembro de número de la Sociedad Colombiana de Cardiología Miembro de número de la Asociación Colombiana de Medicina Interna. Miembro activo del Colegio Médico departamental de Santander filial de la FMC. Miembro de la Academia Nacional de Medicina Se desempeñó como magistrado del tribunal de Ética Médica de Santander Es el actual vicepresidente de la junta directiva del Colegio Médico de Santander y es Miembro principal de la junta directiva de la Fundación Cardiovascular del Oriente Colombiano. Casado con Judith Puentes Galvis con cuatro hijos y seis nietos. Sus hijos lo consideran un padre inmejorable e irremplazable que siempre ha estado con ellos tanto en los momentos de alegría como en los difíciles, dispuesto a dar la palabra, la caricia o el consejo necesario Su esposa nos cuenta que Ud. es amante de la buena lectura especialmente las biografías de los clásicos.

